

MARZO 2025

VOL. 24

ABRIL 2025

DÍA A DÍA ASOCCIDENTE

Asociación de Industriales y Residentes del Occidente de la Sabana



BOLETÍN INFORMATIVO



@Asooccidente 

@Asooccidente 

Asooccidente 

www.asooccidente.co 

Aportes estratégicos para la puesta en marcha de la Subestación de Policía



Como parte de nuestro compromiso con la seguridad empresarial, el 12 de marzo participamos en una reunión clave para la consolidación y puesta en marcha de la **subestación de Policía** ubicada en la Zona Industrial.

Gracias al trabajo articulado, se realizaron aportes jurídicos, técnicos y de mantenimiento que permiten avanzar en la adecuación y funcionamiento de este espacio, que tiene gran importancia para la seguridad del sector.

Durante el encuentro, el **Coronel Potes** presentó los avances en la implementación de la subestación y compartió con los empresarios las formas en que pueden contribuir activamente a este proyecto, que busca fortalecer la presencia institucional y mejorar las condiciones de seguridad en la zona.

Desde **ASOCCIDENTE** reiteramos nuestro respaldo a este tipo de iniciativas que promueven entornos seguros para el bienestar de nuestras empresas.



Empresas y autoridades se articulan para mitigar impactos del mantenimiento vial

Desde ASOCCIDENTE, el 14 de marzo, en articulación con las empresas ubicadas en la zona industrial de Funza y Cota, lideramos una mesa de trabajo orientada a gestionar soluciones frente al impacto que podría generar el mantenimiento vial programado en la **vía Funzhe** (entrada a Intexzona) durante los próximos meses.

En este espacio, convocamos a las autoridades competentes Movilidad Cota, Movilidad Funza, Policía de Tránsito de Cundinamarca (Cuadrantes 29 y 18) y la Concesión Vial Sabana Occidente, responsable de la obra, con el objetivo de revisar los planes de contingencia propuestos y establecer estrategias conjuntas para mitigar las afectaciones a la movilidad de la zona.

Seguimos trabajando de manera articulada para garantizar condiciones que favorezcan la operación empresarial y el bienestar de todos los grupos de interés.

Sumado a todas estas intervenciones, bajo el liderazgo de nuestra empresa afiliada Tecmo S.A., se llevó a cabo la intervención vial en el tramo donde se encuentra ubicado el Parque Empresarial Tecnológico PET (ubicado en el Km 2 de la Autopista Medellín), sede principal de ASOCCIDENTE.

Gracias a la gestión interna de las empresas del parque y otras que también hacen parte de este corredor, quienes aportaron los **recursos económicos** necesarios para el mantenimiento de esta vía, fue posible mitigar riesgos de accidentes derivados del deterioro que presentaba la salida. Esta labor contó además con el apoyo de la Alcaldía de Cota, que facilitó la maquinaria necesaria para la ejecución de la obra.



Comprometidos con el medio ambiente



Apoyando desde nuestra gestión, facilitamos el proyecto ambiental del grupo **DIACO** en el municipio de Cota, articulando e integrando procesos con el Resguardo Indígena Muisca, con quienes tuvieron la oportunidad de conocer y llevar a cabo una siembra de árboles en el territorio.

Esta iniciativa, que promueve la reforestación y la sostenibilidad, representa un paso importante para fomentar el cuidado del medio ambiente y fortalecer la relación entre el sector empresarial y las comunidades étnicas.

Invitamos a más empresas a sumarse a iniciativas que promuevan el desarrollo sostenible y la protección de nuestros recursos naturales. Si están interesados en ser parte de esta gestión, no duden en contactarnos.



Seguridad empresarial: una prioridad compartida

Trabajamos de manera articulada con la Policía Nacional, el Cuadrante de la Zona Industrial, jefes de seguridad y gerentes de empresas para fortalecer la seguridad en nuestro entorno.

A través de mecanismos válidos y operativos estratégicos que incluyen verificación de antecedentes, registro de personas y controles internos en las instalaciones que han abierto sus puertas a esta iniciativa, buscamos garantizar entornos laborales seguros y protegidos para colaboradores, visitantes y comunidades en general.

Esta labor coordinada, desarrollada por la Red de Apoyo de la Zona Industrial, reafirma nuestro compromiso con la prevención, el trabajo colaborativo y la construcción de un ambiente empresarial más confiable.

- ✓ Más tranquilidad para colaboradores
- ✓ Mayor seguridad en las empresas y su entorno

Juntos construimos espacios de trabajo más seguros y sostenibles!



Firmamos por un territorio circular y sostenible



Nos unimos a la **firma de Agendas Ambientales** el 26 de marzo, una iniciativa conjunta entre gremios y asociaciones que busca impulsar la economía circular y fortalecer la sostenibilidad en el sector empresarial.

Este compromiso, orientado a promover prácticas responsables en temas como seguridad hídrica, gestión ambiental y responsabilidad empresarial, representa un paso clave hacia la construcción de un territorio más resiliente y consciente de sus recursos.

El evento se llevó a cabo en la Universidad Externado de Colombia y contó con la participación de actores públicos y privados, así como representantes del sector académico, empresarial y de entidades ambientales.

Durante la jornada, se destacó la importancia de la articulación intersectorial para avanzar en la protección del entorno natural y mejorar el desempeño ambiental en la región.

Desde **ASOCCIDENTE** reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y la promoción de prácticas empresariales responsables.



Relaciones que construyen desarrollo empresarial



En ASOCCIDENTE seguimos fortaleciendo los vínculos con nuestras empresas afiliadas, con el propósito de optimizar los beneficios que brindamos y reafirmar nuestro compromiso con su crecimiento.

Durante este bimestre, compartimos espacios clave con **Coordinadora Mercantil**, **Cooptenjo** y **Helados Popsy**, ratificando los acuerdos establecidos a través de esquemas colaborativos y asociativos que dinamizan el desarrollo sostenible en nuestra zona de influencia.

Igualmente, celebramos el interés de nuevas organizaciones, como **Laboratorios Ryan**, en sumarse a nuestra comunidad empresarial. Estos acercamientos nos han permitido conocer de cerca sus dinámicas internas y acompañar la formulación de proyectos en áreas estratégicas como formación, seguridad, sostenibilidad, entre otras.



Perimetral de la Sabana: conectando territorios, impulsando el futuro

El pasado 3 de abril, lideramos la socialización del proyecto **Perimetral de la Sabana**, una iniciativa clave que representa mucho más que una solución vial: es una apuesta por el desarrollo territorial, la conectividad y el bienestar colectivo.

Con esta iniciativa, en este corredor estratégico se transformará la movilidad en la región, facilitará la operación logística de las empresas y abrirá nuevas oportunidades de crecimiento económico y social para todos los actores del territorio.

Durante la jornada de socialización, dimos a conocer los alcances, beneficios y etapas de esta iniciativa, que apoyará e impulsará una región más integrada, eficiente y con visión de futuro.



Gestión articulada por la movilidad de la zona

Tras varios acuerdos y con el interés colectivo de encontrar una solución a la problemática de inmovilidad que afecta significativamente la productividad de las empresas del sector y de los grupos de interés que nos rodean, desde ASOCCIDENTE y ASOCELTA se han adelantado gestiones conjuntas con los entes competentes.

El objetivo es identificar, de manera articulada, alternativas eficientes e inmediatas que permitan mitigar este desafío y fortalecer las condiciones de operación en la zona industrial.



Prevención y bienestar en el entorno laboral



Comprometidos con el bienestar de los colaboradores, en alianza con la Policía Antinarcoóticos, realizamos la charla “Sustancias psicoactivas: cómo afectan a los colaboradores y a las empresas”, dirigida a la empresa **Laboratorios M&N**.

Durante el encuentro se abordaron temas importantes como los tipos de drogas más comunes, las poblaciones más vulnerables, las consecuencias del consumo en la salud, la problemática social que se teje tras su distribución, y la afectación en la productividad y el entorno laboral.

Este espacio de sensibilización hace parte de nuestro compromiso en aras de promover ambientes de trabajo seguros, informados y conscientes, donde el cuidado de las personas será siempre una prioridad.

Una conversación necesaria para proteger lo más valioso: nuestros colaboradores.



Reunión Terrapuerto: Fortaleciendo la seguridad empresarial

En una articulación conjunta entre **ASOCCIDENTE** y el **Grupo de Policía Comunitaria de la Estación de Policía Funza**, llevamos a cabo una reunión con las empresas del Parque Industrial Terrapuerto. En este espacio, socializamos la iniciativa Sabana Segura, invitando a las empresas a unirse a esta red de apoyo, detallando el paso a paso para su vinculación y las recomendaciones clave para su conformación.

Durante este encuentro, también se compartieron las acciones preventivas y los operativos de seguridad que se están llevando a cabo tanto dentro como fuera de la zona industrial, con el fin de fortalecer los mecanismos de protección para todos los colaboradores y la comunidad que nos acoge.

¡Seguimos trabajando por entornos más seguros y protegidos para todos!



Nuevas alianzas estratégicas para el desarrollo empresarial



En el marco de nuestra estrategia de relacionamiento, desde ASOCCIDENTE avanzamos en la ampliación de nuestra red de aliados para nuestros grupos de interés. Durante este bimestre, sostuvimos encuentros con entidades como el **SENA**, **Compensar**, **Gestión Eficiente** y la **Temporal Servimos**, con quienes consolidamos acuerdos orientados a fortalecer procesos de empleabilidad, selección de talento humano e implementación de sistemas de seguridad y salud en el trabajo.

Estas alianzas son fundamentales para generar herramientas que respondan a las necesidades del sector empresarial y promuevan el bienestar de sus colaboradores. Desde ASOCCIDENTE reafirmamos nuestro compromiso de seguir impulsando espacios de articulación para el desarrollo sostenible del territorio.



Misión Futuro: Transformando el servicio en oportunidades



El pasado 10 de abril llevamos a cabo una jornada significativa junto a la **Fuerza Aérea Colombiana**. Después de un proceso de planeación conjunta, consolidamos un espacio orientado a ofrecer nuevas oportunidades de empleo y formación a los jóvenes que culminaron su servicio militar.

En esta ocasión, contamos con la presencia del Brigadier General **Víctor Alexander Celis Herrera** y con el acompañamiento fundamental de la Agencia de Empleo Compensar, aliados estratégicos que creen en el nuevo talento, proyectándolo hacia nuevos retos y un mundo de posibilidades.

Durante la jornada, los participantes recibieron orientación laboral, fortalecieron sus competencias y se conectaron con empresas e instituciones dispuestas a apostarle a todo ese potencial. Además, tuvimos la participación activa de importantes organizaciones del sector empresarial y educativo, interesadas en sumar esfuerzos a esta iniciativa transformadora.



Misión Futuro: Transformando el servicio en oportunidades



Este encuentro reafirma nuestro compromiso con la empleabilidad juvenil y fortalece el tejido empresarial desde la inclusión y la formación para el trabajo. Valoramos de manera especial a las organizaciones que hicieron parte de este esfuerzo colectivo, el cual, sin duda, contribuye a construir país desde las oportunidades. Entre ellas, destacamos a **Coordinadora Mercantil** y **Coopidrogas**, mediante su temporal.

Invitamos a más empresas a vincularse a este gran proyecto Misión Futuro, una iniciativa que impulsa el talento joven y abre caminos hacia un futuro más prometedor.

¡Cree en su talento, impulsa su futuro y sé parte del cambio!



Beneficios para nuestras empresas afiliadas

Nuestras empresas afiliadas tienen acceso a una amplia gama de beneficios. En esta ocasión, la empresa afiliada **DELIPAVO** aprovechó las instalaciones, los espacios y las tecnologías de nuestra sede, y pudo realizar con satisfacción su evento, en el que contó con la compañía de varios de sus colaboradores.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a contactarnos si desean hacer uso de nuestras instalaciones y aprovechar las oportunidades que ofrecemos para fortalecer sus actividades.



Charlas de prevención: una alianza por la seguridad

Gracias a la alianza entre ASOCCIDENTE y el **Gaula de la Policía**, estamos llevando a cabo charlas de prevención dirigidas a padres de familia en los colegios, con el fin de visibilizar las modalidades delictivas actuales y prevenir situaciones de riesgo.

Invitamos a todos los colegios de la zona a sumarse a esta iniciativa y programar estas charlas en sus instituciones, con el propósito de proteger a nuestros estudiantes y fortalecer la seguridad en esta importante comunidad.



Sembratón: Siembra vida, deja huella



En el marco del **Día de la Tierra**, más de 60 personas delegadas por nuestras empresas afiliadas participaron en una jornada inolvidable de conexión con la naturaleza, la cultura y el propósito colectivo.

.Gracias al generoso recibimiento del **Resguardo Indígena de Cota**, llevamos a cabo la **“Sembratón: Siembra vida, deja huella”**, una iniciativa ambiental con profundo significado simbólico y comunitario.

Durante la jornada, sembramos **100 árboles**, que hoy representan vida, esperanza y compromiso con el planeta. Además, recorrimos la montaña del **Majuy**, donde conocimos las tradiciones del resguardo y su visión ancestral del cuidado del territorio.

Cada empresa participante recibió un espacio especial destinado a continuar este proceso de reforestación, reafirmando su compromiso ambiental y dejando una huella tangible en el territorio.



Sembratón: Siembra vida, deja huella



Agradecemos profundamente a las empresas que creyeron en esta iniciativa transformadora: **Alpa Colombia, Coopidrogas, Coordinadora S.A, Logytech Mobile, Cooptenjo, Tecmo, Coopserfun Los Olivos, Soko Industrial PH y Helados Popsy.**

¡Invitamos a más empresas a sumarse a estas experiencias que conectan con la tierra, el entorno y la sostenibilidad!



Comité de Ayuda Mutua CAM

En la más reciente reunión estratégica virtual del **Comité de Ayuda Mutua (CAM)**, se abordaron temas clave para fortalecer la gestión preventiva y la seguridad en las empresas afiliadas.

Durante el encuentro, se presentó un balance actualizado sobre los lineamientos en materia de salud y seguridad en el trabajo, destacando la importancia de estar preparados ante emergencias y de cumplir con la vacunación obligatoria contra la fiebre amarilla. Se hizo un llamado a promover campañas de vacunación dentro de las organizaciones, considerando las condiciones logísticas y los recursos necesarios para su implementación.

También se discutieron nuevas disposiciones relacionadas con la prevención del acoso sexual en el entorno laboral (*Decreto 0405 de 2025*), la seguridad vial, entre otras, que exigen a las organizaciones fortalecer sus sistemas HSEQ y asumir un papel más activo en la protección del entorno.

Además, se resaltó el papel de las herramientas tecnológicas y los sistemas de inteligencia artificial como aliados estratégicos para optimizar la recolección y análisis de datos, mejorar los tiempos de respuesta y apoyar la toma de decisiones frente a riesgos o eventos críticos.

En una jornada posterior, se desarrollaron actividades especiales con los brigadistas del CAM, con el objetivo de fortalecer sus capacidades operativas y el trabajo en equipo. Durante este espacio se llevaron a cabo:

- Actividades dinámicas, enfocadas en ejercicios físicos que pusieron a prueba su resistencia y agilidad.
- Talleres prácticos sobre técnicas de respuesta ante emergencias.



BENEFICIOS PARA NUESTROS AFILIADOS

ASOCCIDENTE
Asociación de Industriales y Residentes del Occidente de la Sabana

**PORTAFOLIO
EMPRESAS**
PRODUCTOS Y SERVICIOS



2025



-  @Asooccidente
-  @Asooccidente
-  ASOCCIDENTE
-  www.asooccidente.co





CARRERA

INFORMACIÓN DE INTERÉS



**CARRERA
5K
10K**

CATAM
24 DE AGOSTO
6:30 A.M.
PRESENCIAL
Y VIRTUAL
22 -25 DE AGOSTO

VALOR : \$150.000

Métodos de pago:
 N 311 499 8455
 Ahorros 91257942959

LORETO
Alas que Protegen



Formulario
Inscripción:



ASOCCIDENTE
Asociación de Industriales y Residentes del Occidente de la Sabana



INFORMACIÓN DE INTERÉS

1



¡ATENCIÓN!
LO QUE TIENE QUE SABER DE LA MODALIDAD "FALSO SERVICIO" X

X @gaulapolicia

Deslice 

2



Delincuentes obtienen información publicada en **redes sociales** y solicitan u ofrecen servicios de:

trasteos, construcción, maquinaria amarilla y compra o venta de productos.

3



Contactan las víctimas **vía telefónica** y ganan su **confianza**.

Lo movilizan a **zonas** donde tienen **influencia**.

4



Al llegar al sitio son intimidados por personas que **suplantán** ser de **grupos ilegales**.

Allí son secuestrados

llaman a sus familiares, jefes y amigos para **exigir dinero** por la liberación.

El tiempo para realizar el **pago** es **limitado** y se hace a través de consignaciones.

Active las notificaciones 



Unidos contra la **extorsión** y el **secuestro**

Guárdelo para más tarde 

